

RESUMEN AL 30 DE ABRIL DEL 2002

La contracción de la política monetaria y fiscal, permitieron al banco central la acumulación de reservas internacionales. Al treinta de abril, se incrementaron tanto las Reservas Internacionales Netas Ajustadas (RINAS), como las Reservas Internacionales Netas (RIN), en US\$ 8.8 y 6.7 millones, respectivamente, siendo su diferencia, la variación de depósitos de encaje en moneda extranjera. Los principales movimientos que explicaron las ganancias en RIN fueron: entrada de recursos líquidos – atados (US\$ 13.8 millones), colocación de BOMEX (US\$ 3.9 millones), colocación de títulos especiales de inversión (US\$ 3.8 millones) y el ingreso de recursos por privatización (US\$ 4.4 millones). La ganancia en reservas, fue reducida por el retiro de depósitos de encaje en moneda extranjera (US\$ 2.1 millones), el pago de deuda externa del banco central (US\$ 0.5 millones) a Eslovaquia y del sector público no financiero (US\$ 3.2 millones) al BID, BCIE y Club de París, pérdidas en la compra neta de divisas (US\$ 3.1 millones) y el retiro de los recursos líquidos – atados (US\$ 14.3 millones).

En materia de Activos Internos Netos, estos se redujeron C\$ 273.0 millones, resultado del pago por parte del gobierno de bonos por deuda externa (C\$ 71.0 millones), colocación de títulos especiales de inversión (C\$ 79.0 millones), aumento de encaje en moneda nacional (C\$ 215.0 millones), incremento en los depósitos por cheques flotantes en la cámara de compensación (C\$ 98.0 millones), aumento de los depósitos del FOGADE (16.0 millones) y las recuperaciones por asistencias financieras (C\$ 109.0 millones) del BANPRO, principalmente. Por su parte, se pudo observar una redención neta de títulos (C\$ 102.0 millones), retiro de depósitos del gobierno (C\$ 113.0 millones), reducción de la caja de los bancos comerciales (C\$ 5.0 millones) y pérdidas cuasi – fiscales (C\$ 93.0 millones).

A pesar de la disminución de encaje en moneda extranjera, el sistema financiero finalizó con un excedente de US\$ 8.9 y C\$ 310.9 millones, que significaron sobreencajes de 0.8 por ciento en moneda extranjera, y 5.1 por ciento, en moneda nacional.

El numerario se redujo C\$ 147.0 millones presentando un crecimiento inter anual de 6.1 por ciento. Por otra parte, la base monetaria se incrementó C\$ 62.7 millones, resultado que se asocia a la redención de CENIs, retiro de depósitos del sector público no financiero y las pérdidas cuasi – fiscales.

RESUMEN AL 30 DE ABRIL DEL 2002

Por su lado, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 13.5 por ciento, resultado del crecimiento de los depósitos en dólares (19.0 por ciento) y en córdobas (3.2 por ciento).

Por último, la inflación en el mes de marzo fue 0.37 por ciento (-0.03 % en 2001) e interanualmente 4.2 por ciento (7.67 % en 2001).